



ASCIENDEN A 20 MMDP: PRESIDENTE

Los fideicomisos del PJF servirían para pagar elección de juzgadores

El titular del Ejecutivo afirma que son recursos suficientes para "limpiar" a dicho poder

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gtmm.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que los fideicomisos del Poder Judicial podrían ascender a 20 mil millones de pesos, y podrían usarse, en parte, para la elección de ministros, jueces y magistrados que establece la reforma al Poder Judicial de la Federación.

En su última conferencia matutina con la modalidad de preguntas y respuestas, el jefe del Ejecutivo fue cuestionado sobre el costo de la elección que él propuso en la reforma al Poder Judicial, a lo que el mandatario sugirió el uso de los fideicomisos.

López Obrador criticó que dichos fideicomisos obedecen a "financiar los privilegios y excesos del Poder Judicial", y son recursos suficientes para "limpiar" a dicho poder, al cual considera se ha corrompido.

"Uno es todo aquello que tienen en los fideicomisos los del Poder Judicial, que es para pagar los privilegios, para que ganen cuatro veces más que el presidente, para que vivan colmados de atenciones y de privilegios, creo que son 20 mil millones; entonces, de ahí puede salir. No es que vayan a costar 20 mil millones de pesos las elecciones, pero ahí



Foto: Alfredo Peña

"Salimos a defender la democracia"

CIUDAD VICTORIA.— Empleados de Poder Judicial Federal adscritos en Victoria, Tamaulipas, tomaron durante tres horas una de las carreteras más importantes de la entidad, que es el tramo Zaragoza-Ciudad Victoria, la cual comunica a la frontera con Estados Unidos y al sur con el golfo de México.

A las 06:00 horas, más de un centenar de trabajadores comenzaron a caminar por la ruta federal y se dirigieron hasta el kilómetro 61, en rechazo a la reforma

al Poder Judicial, que prevé la elección directa de juzgadores. La consigna de la movilización fue: "Estamos defendiendo la democracia".

En menos de una hora, las filas de camiones de carga, de transporte foráneo y vehículos particulares se volvieron kilométricas.

Luego de dos horas un trabajador de la Fiscalía General de la República intentó esquivar la barricada con una camioneta Jeep 4x4, pero en la acción golpeó a uno de los manifestantes, provocando que los ánimos se caldearan. Personal de la Guardia Nacional y Estatal intervinieron y detuvieron al empleado de la FGR.

— Alfredo Peña

hay recursos suficientes; además, es para el mismo Poder Judicial, para limpiar el Poder Judicial, para reformar el Poder Judicial", refirió.

Tras su aprobación en el

Congreso de la Unión, el Presidente promulgó el pasado 16 de septiembre la reforma que contempla para junio de 2025 la elección por voto popular de juzgadores.